Convocatoria para el apoyo a la Revolución en Siria

En continuidad con las actividades en apoyo a la revolución siria en el Foro Social Mundial (FSM), en marzo de 2013, fuerzas y partidos de izquierda en el FSM 2015 consideraron necesario ratificar y reforzar su apoyo esta Revolución; y se comprometen a hacer todo lo posible para organizar una encuentro en Estambul en julio de este año, reuniendo a todas las fuerzas y los partidos de izquierda, organizaciones sociales, sindicatos y movimientos de solidaridad que apoyan la Revolución Siria, y que están dispuestos a defender al pueblo sirio en su lucha por la revolución y su derecho a derrocar el sangriento régimen de Al-Asad.

Lo que está sucediendo desde marzo de 2011 en Siria es una verdadera revolución, que hoy todavía se mantiene, a pesar de toda la violencia y las atrocidades del régimen sirio contra el pueblo alzado. Y a pesar de la confluencia de la actuación de las potencias regionales e internacionales -digan lo que digan- para liquidar la movilización popular por distintos medios, porque temen el éxito de la revolución y su extensión.

Todas estas fuerzas regionales e internacionales son hostiles a la Revolución Siria. Como la monarquía Saudí y los países del Golfo, que hicieron todo lo posible para degenerar la revolución en un conflicto sectario y una guerra civil reaccionaria, apoyando a los fundamentalistas, con el envío de "yihadistas" y mediante la financiación de la islamización de la Revolución. Es el caso de Turquía, que, después de haber disfrutado de considerables beneficios económicos del régimen de Bashar Al-Asad buscó fortalecer su influencia regional como poder dominante a través de la introducción de un sistema en el que la "Hermandad Musulmana" fuera el pilar principal, y de repente facilitó el acceso de los" yihadistas "y favoreció su instalación en Siria. O Rusia e Irán que apoyan el régimen criminal y sanguinario de Al-Asad hasta el punto que las fuerzas militares proporcionadas por Irán son esenciales para prevenir la caída del régimen sirio y determinar su destino.

Siria se visto abrumada por las fuerzas fundamentalistas que han combatido al pueblo tratando de imponer su poder igualmente atroz y sanguinario. Estas fuerzas permiten la continuidad del gobierno sirio. Ellos son el ISIS (DAESH en árabe) o "Ejército del Islam" o "Frente Al Nusra", todos representan una acción reaccionaria financiada y apoyada por fuerzas regionales e internacionales, como ya se ha mencionado, y actualmente controlan amplias zonas de Siria, y tratan de imponer su poder retrógrado, atroz y extremadamente violento. Además, estas fuerzas detienen y mutilan a los activistas y líderes de los grupos de resistencia armada.

La Revolución Siria se enfrenta a todas las fuerzas imperialistas que intentan destruirla sistemáticamente, cuando distintos sectores que se reclaman de la izquierda apoyan al régimen y condenan la revolución considerándola como una "conspiración", mientras olvidan que el objetivo principal es asustar al pueblo y disuadirle de la rebelión, cuando el mundo está pasando por una crisis que amenaza con la propagación de las revoluciones más allá del mundo árabe.

El pueblo sirio lucha por liberarse del régimen para abrir una nueva situación en la que pueda sobrevivir, pero se encuentra enfrentado a varias fuerzas en su levantamiento contra el sistema arrogante; ya sea los "yihadistas", o las fuerzas imperialistas que intervienen bajo el pretexto de enfrentar al ISIS (cuando en realidad se trata de influir en la evolución de la lucha), o bien las potencias regionales que buscan detener la extensión de la revolución iniciada Túnez, que se extendió a varios países.

Por estas razones, y como fuerzas y partidos de izquierda que apoyan la lucha de los pueblos y de sus revoluciones, apoyamos la revolución del pueblo sirio y su lucha por su derecho a derrocar al régimen. Defendemos la lucha del pueblo kurdo, que saludamos, y su contribución en esta

revolución y su combate contra el ISIS (Daesh), así como la lucha de todo el pueblo sirio para derribar al régimen y construir un nuevo Estado que cumpla con estas aspiraciones, intereses y metas.

Esto nos lleva a reunir y confirmar nuestro apoyo para organizar nuestra actividad para contribuir a la clarificación de la realidad de la revolución, hacerla más eficaz y sumar todos nuestros esfuerzos para que sea victoriosa.

Sin duda estamos contra el régimen sirio, pero también estamos en contra de las fuerzas fundamentalistas como "Ejército del Islam" y "Frente Al-Nusra" y sobre todo el ISIS (Daesh). También estamos en contra de todas las fuerzas implicadas para abortar la revolución y contribuir a la destrucción y desmantelamiento de Siria (los saudíes, Qatar, Turquía, Irán, Rusia) y en contra de la intervención imperialista con el pretexto de guerra contra el ISIS busca asegurar y fortalecer su papel y los intereses de la región. Estamos en contra de todas las fuerzas imperialistas y contra todos los países que se enfrentan las revoluciones y contribuyen a su destrucción.

A pesar de todas las dificultades y obstáculos, la revolución siria continúa. El pueblo sirio movilizado durante cuatro para reclamar dignidad, trabajo, pan y libertad sigue defendiendo sus reivindicaciones contra el régimen de Al-Assad y los grupos radicales islamistas apoyados por los países de la región y el imperialismo.

Estamos contra los partidos de la oposición que han dañado la revolución y que han vinculado su política a las fuerzas regionales y a los imperialismos. Llamamos a los grupos de la izquierda y a los sindicatos a apoyar las masas movilizadas para la construcción de una Siria libre, democrática y laica.

Por todo esto, hacemos un llamado a una reunión internacional apoyar la revolución siria, el 11 y 12 de julio de 2015, de Estambul, Turquía.

29 de mayo de 2015.

Para firmar el llamamiento y contactar con el comité organizador:

durugorkem.ic@gmail.com

Primeras firmas:

Salameh Kaileh

Corriente de la Izquierda Revolucionaria en Siria

Partido de la Democracia Obrera (Turquía)

Unidad Internacional de Trabajadores- Cuarta Internacional (UİT-Qİ)

Movimiento de Izquierda (Líbano)